



Pourquoi une lettre d'info?

Vous connaissez le bulletin de l'UNIPHOR, il existe désormais la lettre info de l'UNIPHOR ! Afin d'accroître les liens avec les professionnels adhérents, l'UNIPHOR vous fera parvenir une lettre info tous les mois. Pour l'heure, nous proposons un premier numéro avec ses qualités et ses défauts. Si vous avez des suggestions, n'hésitez pas!

Paysage : Clarifier les choses

Dans le cadre de la Loi d'Avenir Agricole, l'UNIPHOR et la CR ont déposé une proposition d'amendement pour le rattachement de tous les travaux paysagers aux activités agricoles (rattachement MSA).

Les sénateurs ont déjà adopté un amendement rattachant les travaux de maçonneries paysagères.

Il faut rappeler que les paysagistes appartiennent à la filière horticole même s'ils installent un grillage. Nous proposons le rattachement de toutes les activités effectuées par les paysagistes, dès lors qu'elles sont liées à la création ou à l'entretien d'un espace vert.



Fleurs de France : Taxe ou pas Taxe ?

En février, le Ministre de l'Agriculture dévoile sa volonté de créer un logo permettant d'identifier les productions françaises. Une initiative que l'UNIPHOR appelle de ses vœux depuis deux ans.

Le dossier est confié à FranceAgriMer qui consulte exclusivement Val'hor. Le futur logo « fleurs de France » va, sans doute, se doubler d'un cahier des charges qui obligera ceux qui veulent une cocarde à investir plusieurs milliers d'Euros.

Comme il faudra financer cette usine à gaz, l'idée d'une taxe supplémentaire fait son apparition.

L'UNIPHOR, quant à elle, demande simplement l'étiquetage du pays de production.

EN BREF...

Faire parler les chiffres

En consultant le site « Campagnes et environnement » on apprend que 20 % des producteurs de la filière possèdent un label environnemental. Suit un article sur « Plante Bleue » qui annonce 127 entreprises. Si les 127 élus représentent 20 % des producteurs français, il reste 635 entreprises. FranceAgriMer en trouve 4450. Les 20 % concernent, en fait, les surfaces.

Charançon Rouge

L'Europe participe aux dépenses engagées par la France, dans la lutte contre le CRP, à hauteur de 40 %. Cette participation vise les dépenses de 2013. Espérons que cela donne des résultats.

UNIPHOR29 C Bd Edgar Quinet
75014 PARIS

Tél. : 01 43 21 43 49

Fax : 01 43 21 49 93

Mail : bureau-uniphor@orange.fr

site : www.uniphor.fr